

夏のベストイベント！ ～AMIBINGO大会～

29日(月)の出来事。この日は夏休み最後のイベントとして『AMIBINGO大会』を開催しました！

学校から登所すると『よっしゃ〜！今日AMIBINGO大会だ〜！』『絶対に景品をゲットしたい〜！』とワクワクしている様子の第一・第二メンバー！

開始時刻となり『これからAMIBINGO大会をスタートします！』と指導員の合図でBINGOスタート！

今回、見事！1番にBINGOすることができたのは渡邊えいすけ君(第一・6年)。「ヨっしゃ〜！これが欲しかったんよ〜！」と狙っていたクッションをGET！

また『私もBINGO〜！良かった〜！』と藤原みおちゃん(第二・2年)。「初めてBINGOできたかもしれん〜！」と梶原あおい君(第一・4年)。

たくさんのメンバーが豪華景品をゲットすることができた様子〜♡(残念ながらBINGOできなかったメンバーにもお菓子をプレゼント〜)

今年度もコロナウィルスの影響もあり、盛大に行うことはできませんでしたが、大盛況となったAMIBINGO大会でした！

次回もお楽しみに〜！

キックベースが スゴぶりにしたいな〜

『野球』・『ドッジボール』…それぞれ大会が終わり『キックベースが久しぶりにしたいな〜！』とつばやいていた高学年メンバー！

そこで！1年ぶりに『キックベース』で遊ぶことに…！

31日(水)『ヨっしゃ〜！キックベースやろうで〜！』と石原はると君(6年)の中には、初めて挑戦するメンバーもいましたが…まずは楽しんでもらうためにも2チームに分かれ、実際に試合をしてみることに…！

試合中『ここに蹴ればヒットになるの〜？』と山崎たくみ君(1年)。

すると『守備がおらんところを狙って蹴ればイイよ！蹴るときはおもいっきりな〜！』と高学年メンバーを中心にアドバイスする姿が…！

試合後『去年よりもボールが飛んでる気がする〜！』『イイ感じに蹴れたから…なんかイケそう〜！』とメンバーたち。

1年間で身体も大きくなっていてるので…去年よりもさらにアツい戦いを見せてくれるかな予感がします…♡

また、大元メンバーだけでなく、西メンバーも盛り上がりつつあるみたいなので『ホーム対抗戦』もアツくなりそうな予感です！

このけん玉… 壊れてる！

30日(火)の出来事。『あっ…このけん玉…壊れてる〜！』とけん玉ヒモが取れてしまいい使えなくなったのを見つけてくれたのは藤田なつきちゃん(3年)。

その後『なかなか糸が入らなくて難しい〜！』と苦戦しながらも修理してくれる姿がありました。

しばらくすると『できた〜！直ったよ〜！』と見事に修理してくれました！本当にありがとうございます！

「がんばれっ！」

「あやちゃん〜！」

31日(水)、この日から本格的に宿題が出されており、いつもよりも時間がかかっていたのは神崎こはるちゃん(3年)。

すると『こはるちゃん！がんばれっ！あとちょっと〜！』と近くで声をかけていたのは神田なおちゃん(3年)。

また、おやつ片付け時間が迫ると『おやつ何がいい？先に取ってくるね〜！』となおちゃん。

2人のやりとり…なおちゃんのお友だちのために行動する姿にホッコリとした気持ちになった指導員でした♡

AMIビンゴ大会の様子



夏休みのラストイベント！
「メッチャ楽しかった〜！」と大満足な様子の
AMIメンバーでした♪

ぱるノート紹介

今日は るうさんと UNO をしました。たのしかったです。つぎに今日のおやつはフランクフルトでした。おいしかったです。

1年 中野 いちか

⇒AMI おやつの中でも「フランクフルト」は大人気！次回のおやつもお楽しみに〜♡

.....

今日、AMIの2階で室内ドッチをやりました。みずきとはなが同じチームでよかったです。あんまり役に立てなかったけど、楽しかったです。明日もいい1日になりますように♪

4年 河野 さき

⇒楽しかったならヨシ！次回は納得できるプレーができるように頑張ろう！

.....

今日、ビンゴ大会で当たっているけれど、ビンゴにならなくてリーチになって20回目ぐらいになったけど、いい景品があまりなかったので残念。

6年 守谷 こうた

⇒次回はもっと早くに「ビンゴ」になるとイイね…！

9月生まれのお友達紹介

7日 梶原 あおい 君

22日 山下 あおい 君

25日 山下 みずき 君

26日 松本 りゅうせい 君

27日 小林 まな ちゃん

お誕生日おめでとう！

お誕生日会については

8月のお誕生日メンバーと一緒に

9月29日(木)に行います！

※欠席のお子さんは別日に行います。

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 1年生のお子様については、毎日宿題の確認をしている状況ですが、ドリル・プリントなどの丸つけにつきましても、各ご家庭でチェックしていただきますようお願いいたします。また、他の学年のお子様で、宿題をしていなかったり、記入ミスがあったりなど学習等で気になることがありましたら、お迎え時や連絡帳などでご連絡していただきますよう、よろしくお願いたします。
- 9月末に「落し物ボックス」の中の物を処分します。お子様の物がいないか確認をお願いいたします。